

ECKE GEDACHT

Mit Anbauten und stilvollen Details setzt sich das neue Musterhaus "Concept-M Fellbach" gelungen in Szene.

Fotos: Bien-Zenker

on jeder Seite präsentiert sich das neue Musterhaus "Concept-M Fellbach" in der Musterhausausstellung in Fellbach mit einem anderen Gesicht; Auf der Eingangsseite fällt der grau abgesetzte Übereck-Erker ins Auge, der sich auf elegante Weise in ein praktisches Vordach verlängert. Auf der Giebelseite bleibt der Blick an der grauen Stele hängen, die mit dem Haus verbunden ist und den Freisitz in einen attraktiven Rahmen fasst. Ein schönes Detail sind die integrierten LED-Spots, die den Bereich in ein sanftes Licht tauchen. Das eigentliche Highlight des Musterhauses wird aber erst sichtbar, wenn man den Garten betritt. Über einem zweiten Übereck-Erker, ebenfalls in Grau gehalten, thront seitlich versetzt ein Zwerchgiebel. Dessen markantes Flachdach greift die puristische Formensprache der Erker auf und steht damit im Kontrast zum eher klassisch anmutenden Satteldach, Zusammen mit der auffälligen Farbgebung verleiht der Zwerchgiebel dem Musterhaus einen interessanten Charakter.

Im Inneren eröffnet sich eine großzügige Wohnwelt für bis zu vier Personen. Weitläufige Gemeinschaftsräume und gemütliche Rückzugs- und Ruhebereiche werden ergänzt um flexibel nutzbare Flächen. Abgerundet wird das Raumkonzept von cleveren Stauraumlösungen. So bleiben die Wohn- und Privaträume stets aufgeräumt. (fri)

